

# *Appel au gouvernement du Chili à appuyer le dialogue pour la paix au Venezuela*

---



Santiago du Chili, 23 mai (RHC)- Des personnalités politiques du Chili ont appelé le gouvernement de ce pays à appuyer les efforts de dialogue placés sous les auspices de la Norvège pour obtenir une issue pacifique à l'actuelle situation du Venezuela.

Des ex-ministres des Affaires étrangères, des ex-ministres, des parlementaires et d'autres figures de l'opposition regroupées au sein du Forum de Politique Extérieure, ont expliqué que l'initiative de ce pays européen a été favorablement accueillie par la communauté internationale et par le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres.

Le groupe a dénoncé le fait que le gouvernement manque d'une politique extérieure autonome, constructive et ouverte à l'aide et à la recherche conjointe de décisions en faveur de la stabilité mondiale.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/191523-appel-au-gouvernement-du-chili-a-appuyer-le-dialogue-pour-la-paix-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**